Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 80 m2
Référence 84230449
Prix 425 000 €

Biot
Maison a vendre (06410)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Biot Jolie maison au calmeDans un quartier recherché, proche de toutes
commodités et a 10 min de Sophia Antipolis, venez découvrir cette jolie maison
mitoyenne, alliant élégance contemporaine et fonctionnalité.Elle se compose d'une
entrée avec cuisine semi-ouverte et salle a manger, d'un séjour lumineux avec
cheminée prolongeant sur une véranda et un jardin ensoleillé au calme absolu.Un
espace bureau est aménagé sous |'escalier, I'étage se compose de 2 chambres,
d'un beau dressing et une salle de bains.Cette propriété est équipée de doubles

vitrages et d'une climatisation réversible.Pour ...

In a sought-after neighborhood close to all amenities, come discover this charming
recently renovated semi-detached house in Biot, combining contemporary
elegance and functionality. It features an entrance with a semi-open kitchen and
dining area, a bright living room with a fireplace leading to a veranda and a quiet
sunny garden. An office space is arranged under the stairs, and the upper floor
consists of 2 bedrooms, a beautiful dressing room, and a bathroom. This property
benefits from double glazing and reversible air conditioning. To enhance your

comfort, the house is sold with an ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY
11 rue Chauvain - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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